

## Compte-rendu de l'Assemblée générale du CAB

tenue le vendredi 15 septembre 2017 à 20h30.

Après un pot d'accueil très convivial, le président du CAB René RIOL lançait l'Assemblée générale de la saison 2016/2017.

Selon l'ordre du jour, ont donc été abordés :

### ❖ **Bilan moral** (par *Babeth Vachellard, vice-présidente*)

La saison 2016/2017 a été une année exceptionnelle puisque le club a passé le cap des 200 adhérents.

207 adhérents étaient répartis dans les trois sections :

L'Ecole d'athlétisme (notée EA par la suite) : 80 enfants et jeunes ;

La Marche Nordique (MN) : 30 licenciés ;

Course à pied : 97 coureurs dont ¼ de compétiteurs et ¾ de participants « loisirs ».

Nous pouvons en conclure que notre club est attractif et ce pour plusieurs raisons :

- L'accessibilité en terme de prix des licences qui permet au plus grand nombre d'adhérer.
- L'accessibilité de la pratique : tous, quel que soit leur niveau (débutant à confirmé) peuvent y trouver leur compte.
- La prise de conscience que l'activité sportive est source de bien-être et de santé.
- Pour les enfants, elle est une école d'épanouissement, de maîtrise du corps, un apprentissage de la persévérance et de l'effort.

Toutes les sections sont désormais encadrées par des personnes formées ou en cours de formation qui peuvent prodiguer des conseils dans la pratique.

Cependant, afin de pouvoir assumer la croissance de notre club, **nous manquons d'encadrants.**

Malgré une bonne organisation, le club ne repose que sur quelques personnes et par conséquent, reste fragile.

### Les manifestations de la saison :

12/2016 : **La Corrida**, réussite incontestable qui a réuni cette année adultes et enfants confondus, plus de 800 participants. Elle fait partie désormais des événements incontournables de la fin de l'année.

22/01/2017 : Organisation du **cross inter-régional Zone Ouest** : Malgré une météo défavorable, l'investissement de tous et l'organisation performante de Roger Baylot, ce cross a été une réussite puisque nous avons accueilli plus de 1200 athlètes !

10/06/2017 : **Le Kid.Athlé** auquel ont participé plus de 120 enfants. Nous pouvons ici saluer l'implication des plus grands de l'EA qui se sont impliqués dans l'organisation de cette journée afin que l'épreuve des plus petits soit une réussite. Un grand merci à eux !

## Les temps de convivialité :

Trois temps forts cette année : le week-end dans le Lubéron en octobre 2016, la soirée de remerciements des sponsors et bénévoles en février 2017 et le week-end au Pic Saint Loup en mai 2017.

L'athlétisme est un sport individuel mais paradoxalement c'est aussi un sport d'équipe quand il s'agit de porter haut les couleurs de sa ville. C'est vrai pour les adultes mais aussi pour les enfants. Ils font plaisir à voir lorsqu'ils s'encouragent mutuellement lors des épreuves.

Cependant, pour insuffler encore et encore du dynamisme, nous avons besoin de « sang neuf ».

D'où la nécessité d'étoffer et de renouveler le bureau.

## **Babeth confirme sa décision de quitter son poste de vice-présidente.**

René la remercie pour le travail qu'elle a pu mener pour le club et remercie ceux qui s'impliquent dans des postes d'encadrants ou de bénévoles lors des manifestations.

### **❖ Bilan financier (par Marc Chiarisoli, trésorier)**

Le bilan de la saison est très bon : moins de dépenses à réaliser cette année puisque les achats de l'EA avaient été faits les années précédentes.

Bilan positif pour les subventions accordées par la mairie qui ont été augmentées de par le développement important de notre club.

Le prix d'une licence revient pour  $\frac{3}{4}$  aux fédérations, ligue et comité. Le club fait le choix de garder un prix abordable au plus grand nombre. Le bilan positif nous permet de maintenir ces prix.

De gros apports sont permis grâce aux manifestations : la corrida et le cross.

Le bilan comptable dans son intégralité est tenu à disposition de chacun.

Conformément à la réglementation, ce budget est voté à l'unanimité : vote : contre : 0 ; abstention : 0.

Merci à **Marc qui quitte son poste de trésorier** qu'il a assuré avec plaisir et efficacité toutes ces années. David Bouchard devrait donc être notre trésorier.

### **❖ Bilan sportif (par les différents entraîneurs) :**

\* L'École d'Athlétisme : (Roger Baylot et Françoise Chiarisoli)

-12ans : Françoise est responsable des groupes Eveil athlétique et Poussins : 49 enfants ont fréquenté régulièrement 25 poussins et 24 éveils. Les entraînements sont encadrés par Françoise mais aussi par Roger, Severine Thonnat Blanc, Luc Vigouroux, Sonia Lacarrère, Gaëlle Charre, Marc Astier et Nicolas Bonhomme.

Des tests d'évaluation « Pass'Athlé » ont été réalisés cette année : les enfants obtiennent des témoins de couleur (une couleur pour chaque année d'âge) qui sont notifiés dans Le passeport du jeune athlète : un carnet qui les suivra et attestera de leur niveau (nous suivons la démarche fédérale)

Participation à 4 cross, 6 kid athlé + un triathlon à Aurillac et la corrida.

Le club a organisé son kid athlé et triathlon le 10 juin 2017 avec environ 35 bénévoles.

Environ 80% des enfants reconduisent leur adhésion. Il est alors difficile d'intégrer des nouveaux.

Cette année, les mercredis, deux entraînements séparés sont proposés : **13h45 à 15h15 : poussins : il faudrait une troisième personne pour aider.** On peut proposer des interventions ponctuelles, même une seule fois par mois.

**15h30 à 16h45 : groupe éveil. Il serait bon également d'avoir des personnes disponibles.**

Merci de faire connaître à Françoise vos éventuelles disponibilités qui seront d'une grande aide à l'EA.

Une demande de renouvellement de matériel est faite pour un montant de 200€ environ.

-16 ans (encadrés par Roger): 23 enfants et quatre juges niveau départemental, Xavier Grenier, Djamila Basson, Laurent Marquié et Maxime Zajko qui devrait passer régional (chronométrage électrique) à l'automne. Et aussi de Jo Raffier juge fédéral qui officie jusqu'au niveau national.

**Roger est également en recherche d'encadrants cette saison le groupe passera au dessus des 30 licenciés.**

Saison hivernale :

En salle de novembre à mars, participation aux départementaux 43/63 stadium Jean Pellez à Aubière avec de nombreux titres départementaux, aux pré-régionaux avec 5 athlètes (cadets et juniors), aux régionaux à Lyon. Participation avec le club de Velay-Athlé aux inter-comités.

Participation au challenge de cross du Puy de Dôme, au ¼ de finale zone ouest organisé à Brioude et ensuite à la demi-finale et aux France à Saint Galmier.

Saison estivale :

Participation à différentes compétitions (Aurillac, Issoire, Aubière, Riom) et aux départementaux 63/43. Qualification pour la finale nationale des pointes de couleurs.

\* Groupe adultes loisir/débutants du vendredi (Roger Baylot) : une trentaine de licenciés participent à cet entraînement. Le groupe semble devenir plus important cette année avec déjà plus de 12 nouvelles personnes. **Roger aussi fait appel à de nouvelles bonnes volontés pour mener cet entraînement en collaboration avec les éléments déjà présents pour le seconder (Claude, Xavier, Vincent, Muriel...).** L'ambiance y est d'avis général très conviviale. Certains ont pu intégrer le groupe du mercredi.

\* Groupe adultes et compétition (entraînement du mercredi par David Guillet et Philippe Pelissier) : bonne fréquentation, stable cette année. Bonne ambiance dans le groupe ce qui est agréable.

3 phases ont été menées cette année : préparation à la sortie du Luberon, préparation aux cross, puis préparation la sortie du Pic St Loup.

Les deux sorties organisées ont été très appréciées. Des entrainements moins poussés seront proposés cette année pour ceux qui ne participent pas forcément à des sorties club.

\* La marche nordique (Marc Chiarisoli et JL Berard): deuxième année d'existence. L'effectif est passé à 28 marcheurs. Quelques sorties ont été organisées mais n'ont pas obtenu un grand succès. A renouveler tout de même.

Deux séances seront proposées cette année : mardi soir et jeudi soir.

### ❖ **Bilan de l'évènementiel :** (*François Perrin (absent pour l'AG) et Romain Laporte*)

- Le marathon du Luberon a rassemblé 40 personnes qui ont pris beaucoup de plaisir à y participer.
- La Corrida 2016 qui a demandé la mobilisation de 80 bénévoles. Une hausse de 30% du nombre de participants a été constatée avec plaisir. Un appel à bénévoles se verra à nouveau lancé pour l'organisation de la Corrida 2017.
- Le cross inter-régional a demandé également un important investissement pour l'organisation et une forte mobilisation de bénévoles.
- Soirée club à la Halle des sports en remerciements des bénévoles et sponsors du club : soirée conviviale et sympathique.
- Sortie Club au Pic Saint Loup le we du 20 mai : we très convivial en camping où les enfants ont pu profiter des installations. Le panel des épreuves était large ce qui a permis à chacun de participer : 71 personnes ont participé et 51 personnes ont couru. Certains adhérents ont même réalisé des podiums !
- Tenue de la buvette de « faites un tour à Brioude » le 13 juillet.

### ❖ **Les objectifs de l'année 2017/2018 :**

Les tarifs ont été maintenus.

Le programme des entrainements de l'EA :

- -12 ans : 13h45 à 15h15 (poussins) et 15h15 à 16h45.
- -16 ans : mardi et jeudi 18h00-20h00 et samedi 10h00-12h30.
- MN : Mardi et jeudi de 18h15 – 20h00
- Adultes : mercredi et vendredi 18h00-20h00

### ❖ **Questions diverses sur les entrainements :**

- Actuellement nous avons pu négocier l'utilisation d'une partie de l'ancienne piscine (hall et une partie des vestiaires) comme vestiaires pour tous les groupes qui s'entraînent au stade et ceci jusqu'à la fin novembre date de prévision de fin des travaux de rénovation des vestiaires, ceci permet de pouvoir se changer et laisser les affaires à l'abri. Les nouvelles toilettes sont opérationnelles et disponibles d'accès, penser à fermer à la fin des entrainements.
- Une sortie longue peut-elle être proposée le dimanche matin ? Oui si un de nous prend en charge ces sorties. Ne pas hésiter à se faire connaître !

- Certains s'inquiètent de ne pas pouvoir venir à l'entraînement du mercredi par rapport au niveau qui s'y tient : tout le monde, s'il a un peu de foncier, peut travailler en fractionné le mercredi qui n'a pas de groupe de niveau : tout le monde peut participer.

Il est seulement déconseillé aux débutants d'intégrer cet entraînement sans avoir acquis un minimum de foncier le vendredi.

- Envisager des entraînements de l'EA à Jean Pellez à Clermont Ferrand : cela a cependant un certain coût.

## ❖ Questions et remarques diverses :

- Organiser une fête de fin d'année réunissant les différents groupes : une journée club a été envisagée mais n'a pas pu se faire cette année en raison des calendriers très chargés des mois de juin, juillet. Une attention particulière sera portée à l'organisation d'une telle journée l'année prochaine.
- Elargir les réunions de bureau à au moins deux membres de chaque groupe : il faut donc trouver deux volontaires dans chaque groupe afin d'organiser ce qui s'assimilerait plutôt à des Conseils Consultatifs.  
Cette proposition est passée au vote adoptée à l'unanimité : Contre : 0 ; abstention : 0.  
Les responsables des entraînements ont donc à charge de nommer ces deux personnes de leurs groupes.
- Deux sorties club sont envisagées pour cette année. Toutes les propositions seront les bienvenues. Les projets seront transmis par mail.
- La Corrida aura bien lieu le 17 décembre 2017. Nous aurons besoin une nouvelle fois d'environ 80 bénévoles.
- Envisager un nouveau Logo pour le club : Pourquoi pas, celui-ci date de 1994 ! Marc Astier et Sébastien Rovira ont commencé à penser un logo qui représenterait mieux le club : des adultes, des enfants, les disciplines de l'athlétisme et la marche nordique. Nous les encourageons à poursuivre ce travail.
- Organisation de we stage adultes ou jeunes, ou stages jeunes pendant les vacances scolaires : Idée approuvée qui est étudiée par les entraîneurs.
- Projet de mise en place d'une section athlé baby (3 – 6ans) : Séverine envisage de suivre la formation. Cette activité demande une salle d'accueil.
- Renouvelle-t-on les tenues ou re-équipe-t-on avec les anciennes tenues ? Questions mise en réflexion. On pourrait envisager un nouveau logo et de nouvelles tenues à l'occasion du 10ème anniversaire de la Corrida.

Les membres du bureau 2017/2018:

Tout d'abord de grands MERCI à Babeth et Marc qui oeuvraient pour le club depuis respectivement 2005 et 2004.

Se maintiennent au bureau :

René RIOL, président du club ;

Stéphanie Covinhes, secrétaire.

Quatre nouvelles personnes proposent d'intégrer le bureau.

Leurs propositions sont soumises a au vote et sont tous élus à l'unanimité :

- Jean-Louis Bérard : Contre : 0 ; abst : 0
- François Perrin : Contre : 0 ; abst : 0
- David Bouchard : Contre : 0 ; abst : 0
- Jean-Baptiste Leclerc : Contre : 0 ; abst : 0

Merci à eux. Leurs postes seront répartis lors de la prochaine réunion de bureau et vous seront alors communiqués.

**Gilles Da Costa, représentant la Mairie**, clôture cette assemblée en remerciant tous les bénévoles qui oeuvrent pour la vie de ce club, les mardis, les mercredis, le jeudi, le vendredi, le samedi, .. et au quotidien pour ceux qui oeuvrent dans l'ombre !

La Mairie salue le dynamisme du club qu'elle a pu mieux accompagner cette année grâce à la mise en plce de critères d'attribution des différentes subventions.

Les vestiaires du stade municipal seront a priori livrés en novembre comme prévu.

René remercie la cinquantaine de personnes présentes à cette AG.

Marc continuera à informer la presse des différents résultats du club.

Clôture de l'Assemblée Générale à 23h.

Pour le club,

Stéphanie Covinhes, secrétaire du CAB.